



6 Pièces

200 m²

Réf. 280

3 800 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine résidentiel privé, A l'abri des regards et à 600 mètres du centre du village de la Croix-Valmer Villa d'architecte à vendre avec vue mer panoramique sur les îles d'or, le port de Cavalaire et les vignes Exposée Sud-Ouest, en position dominante De Plain-pied: Allée pavée avec carport végétalisé Hall avec wc invités Salon et salle à manger ouvrant sur une grande terrasse avec vue panoramique sur la mer Cuisine américaine équipée Chambre en suite avec salle de bains avec baignoire et douche Bureau situé dans une tour Au rez-de-jardin: 3 chambres, salle de jeux, salle d'eau avec double ...

In a private residential estate, Out of sight and 600 metres from the centre of the village of La Croix-Valmer Architect-designed villa for sale with panoramic sea views over the Golden Isles, Cavalaire harbour and vineyards South-west facing, in a dominant position On the ground floor: Paved driveway with planted carport Hall with guest wc Lounge and dining room opening onto a large terrace with panoramic sea views Open-plan fitted kitchen En-suite bedroom with bathroom with bath and shower Office in the tower Garden level: 3 bedrooms, games room, shower room with double shower, separate wc. Wine ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

